
JHV Protokoll 
 
Am: 31.03.2023 
 
Beginn: 19:15 Uhr 
 
TOP 1: Begrüßung für die Jahre 2023 
  Die Beschlussfähigkeit ist mit 51 Anwesenden gegeben. 
 
TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 
  Die Tagesordnung wurde angenommen 
 
TOP 3: Ehrungen wurden durchgeführt. 
 
TOP 4: Bericht des Vorstands 2022 

 Es fanden im Jahr 2022 wieder regelmäßig Vorstandssitzungen statt.  
 Es wurden auch Sitzungen vom Kreisverband abgehalten, an denen wir 

teilgenommen haben. 
 Wir haben 28 neue Pächter (aktive Mitglieder) und 14 neue passive 

Mitglieder 
 Der Verein hat 9 Container zur GMA bereitgestellt. 
 Vom Maschinenverleih Firma DST wurden zur Gemeinschaftsarbeit 3 

zusätzliche Heckenscheren zur Miete bereitgestellt und inzwischen wurde 
eine Motorheckenschere und ein Hochentaster eingekauft. 

 Wie in den vergangenen Jahren mussten wir auch letztes Jahr einigen 
Pächtern die Mitgliedschaft kündigen. Grund der Kündigungen waren 
Verwahrlosung oder Zahlungsrückstände. 

 Wie z.B. in der Anlage Schmaler Holm hatte die Fa. Kreuzer 5 Einsätze für 
die Entsorgung von Müll/Unrat. 

 Von der Stadt Kiel haben wir dafür aus dem Bereich Sachmittel ca. 1.700 
Euro Zuschuss erhalten. 

 Ebenfalls hat der Verein Zuschüsse i. H. v. ca. 1.750 Euro aus dem 
Bereich Härtefallfond erhalten. Es wurde u. a. der Parkplatz in der Anlage 
Roseneck instandgesetzt. 

 
TOP 5: Bericht des Kassenwarts 2022 
 
TOP 6: Bericht der Rechnungsprüfer/Revisors 2022 
  Es wurden bei der Prüfung Stichproben genommen, 
  es war alles in Ordnung 
 
TOP 7: Aussprache zu TOP 4 bis 6 
  Es sind keine Fragen gestellt worden 
 
TOP 8: Entlastung des Vorstandes 2022 
  Der Vorstand wurde einstimmig entlastet 
 
TOP 9: Haushaltsvoranschlag 2023 
 
TOP 10: Bericht des Fachberaters 

Der Fachberater schildert seine arbeiten aus dem Jahr 2022 
 
 
 



TOP 11: Wahlen 
  Der Rhythmus der Wahlen waren immer 3. Jahre, damit immer ein  
  erfahrender beim neuen Vorsitzenden ist. 
 
 -11.1: Wahl eines 2. Vorsitzenden 
   Vorschlag: Wolfgang Schmidt 
   Abstimmung: einstimmig 
 
 -11.2: Wahl eines Rechnungsführers 
   Vorschlag: Hartmut Detlefsen 
   Abstimmung: einstimmig 
 
 -11.3: Wahl eines Beisitzers 
   Vorschläge: Axel Mayer 
   Abstimmung: einstimmig 
 
 -16.6: Wahl eines Festausschusses 
   Vorschläge: Nicole Labes 
     Miriam Fittkau 
     Manuela Behrens 
     Silvia Stark 
   Abstimmung: einstimmig 
 
   Die Jubiläumsfeier soll nach den Sommerferien stattfinden. 
 
TOP 12: Anträge wurden nicht eingereicht 
 
TOP13: Nummern der Parzellen 
   Es sollen an jeder Gartenpforte Parzellennummern sichtbar, bis Ende des  
   Jahres angebracht werden. 
   Wenn dieses nicht geschieht, wird dieses vom Vorstand, auf Kosten der  
   Pächter, angebracht. 
 
TOP14: Verschiedenes 
   Steenbarg:  

 auf der Grünfläche am Wanderweg steht ein Müllständer 
   der zu klein ist, dafür ist das Grünflächenamt zuständig. 

 Am Fuß und Radweg steht ein Radfahrerschild, auf dem wilden 
   Parkplatz steht nur ein Schild für Fußgänger. 

 Es gibt einmal geschlossene Schranken und ein paar Meter weiter ein 
unbeschrankter Bahnübergang, da spielen häufig Kinder. 

   Es wird vorgeschlagen eine Ortsbegehung zu machen. 
 Steenbarg 18: Dort wird Feuer gemacht und besteht aus Unrat/Müll 
 Steenbarg 15: Der Garten ist verwildert und es sind Ratten vorhanden. 

Dieses wird am besten in einer Gemeinschaftsarbeit behoben. 
 
Ende: 21:00 Uhr 
 
 
______________________ _______________________ 
W. Andresen (Schriftwartin) A. Andresen (1. Vorsitzende) 
 
 
______________________ _____________________ 
W. Schmidt (2.Vorsitzende) H. Detlefsen (Kassenwart) 


